



# 愉快に楽しく “新年交流会” 開く ～ 初雪が大雪に (1月22日)～



雪化粧した 鐘塚公園

**今年も健康第一に**

**活動しましょー!**

今年最初の新年会。K子さんのご協力で、大宮駅西口から徒歩7分の“木曽路”を会場に開かれた。

11時10分、大宮駅コンコースを人が行き交う「豆の木」で待ち合わせ。集まったのは会員5人とOB3人の8人。久しぶりに会うメンバーの健康な姿を確認し合いながら、それぞれ新年のあいさつを交歓した。西口方面の駅舎を出ると、すでに雪がちらついで、気象庁の予報どおり、初雪が大雪になることを感じさせた。木曽路の玄関に到着。平日にもかわらず、受付付近が客で混雑していた。係の案内で宴会場へ。早速、料理が運ばれ、美味しい料理を味わいながら「新年交流会」が始まった。

話の話題は『年金暮らしだから、旅行も遠くへは行かず近くで良いところを見つけて楽しんでいよ』とか、『この頃のせいかわ、目が不自由になってきている』とか、『足腰が弱ってきて歩き回るのが億劫になって来ている』また、

「75歳になって運転免許の更新の際、認知症テストが加わった。若いと思っているが、年齢を実感させられた」とか、『孫が大きくなって、面倒を見ることが少なくなってきて寂しい』また、『シニア大学で知りあった仲間は、学生時代とは違う良さがある』などなど、いろいろな話題に花が咲いて、あっという間に宴会お開きの時間になった。

**次回3月の**

**史跡めぐりは…**

当面3月期の史跡めぐりは「赤坂迎賓館」を中心とし、相手側の受け入れ態勢も考慮して、日程は3月16日(金を)柱に、30日(金)、4月3日(火)の3日間のなかで調整することなどが話し合われた。最終的にはメンバーに、後日メールで知らせることになった。

今年も健康第一に、愉快に楽しく活動しましょー!

大雪で帰りが心配。早く帰えろっ！